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2016-2017 年度 RI テーマ  

 

 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録

第 1852 回例会 

平成 29 年 3 月 8 日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．ソング：我等の生業 

   

３．会長の時間：先週は職業奉仕委員会のお世話で職場訪

問をさせていただきました。三角委員長さん有難うご

ざいました。最先端の技術を持っておられる素晴らし

い工場でした。段々暖かくなると思っていましたら突

然の雪でびっくりしました。慣れているとは言え雪が

降り出すと寒くなり、節々が痛くなる方もおられるの

ではないかと思います。私も足が痺れたりしまして、

だんだん歳かなと感じています。先週末でしたが入善

の近藤俊行バストガバナーが亡くなられ、お通夜にお

参りしてきました。生前親しくさせていただきました

ので弔いに行ってまいりました。先週配布されました

Governor’s Monthly Letter を改めて読んでみま

したら「いい歯のキャンペーン」について記載されて

おり嬉しく思いました。これから PETS が始まりま

すし、精勤賞授与もあります。また、次年度に向けて

の地区協議会も予定されておりますので参加をよろ

しくお願いします。先程の理事会でもご承認いただき

ましたが、青少年交歓委員会の組織についてガバナー

事務所から案内が来ています。これまでいろんなトラ

ブルがあったということで組織を一本化しようとい

う動きであります。その組織化についての承諾を頂き

たいと いうものです。日本のロータリー100 周年で

ある 2020年に向けての運営協力金について今年度か

ら始まったわけですが、当初予定より早く目標額に達

したということで次年度は募金しないという報告が

来ています。クラブとしてはありがたいことでないか

と思います。 

  

４．幹事報告：①理事会報告(ｱ)3 月例会予定、3/1 職場訪

問（済）3/8 得永会員卓話、3/15PETS 報告、3/22 坂

井会員卓話(ｲ)PRTS3/12 河合エレクト(ｳ)精勤賞授与

3/14 庄川中（坂井）井波中（山本会長）3/24 木彫刻

訓練校（山本会長）他の学校は送付。(ｴ)2017-18 地区

協。4/9 加賀市文化会館(ｵ)観桜家族会 4/5 松風樓(ｶ)

「良い歯のキャンペーン」4/18 マーシ園「南砺の山々

を守る植樹祭」4/29 福光里山(ｷ)NPO 法人国際 RC 日

本青少年交換委員会合同奉仕活動承認依頼⇒協議の

mailto:h.tonamirc@gmail.com


 2 

結果、理事会として承認する。(ｸ)日本 RC100 周年委

員会運営協力金（会長の時間で説明済み。）(ｹ)8RC 共

同プロジェクト R 財団申請書⇒現在取り纏め中(ｺ)青

少年奉仕委員会（長谷川委員長）5/29 井波中学と学

校周辺の環境整備を通して交流を図る。(ｻ)30 周年記

念事業で設置した 30 周年の誓の看板⇒損傷が激しく

一端撤去する。【齋藤彰会員が補足説明：国交省に確

認】(ｼ)ベルギー短期交換派遣学生の追加募集 3/23 ま

で②近隣クラブの例会変更は事務局に確認を。 

  

５．委員会報告：①出席委員会（横山幹委員長）：21 名中

15 名出席（71.43％）。②親睦委員会（宮窪委員長）：

4/5 創立記念観桜家族会（夜間例会） 18:00～松風樓  

６．ニコニコＢＯＸ(桧原ＳＡＡ；6 名) 

山本武夫会長： ガバナーマンスリーレター３月号に岡部

ガバナーのコメントの中での２つの報告の１つに「いい歯

のキャンペーン」を取り上げていただきました。大変光栄

です。 

齋藤彰会員：すみませんが早退します。 

浅田会員：結婚祝い有難うございました。今年で４５周年

になります。 

長谷川会員：所用で早退いたします。  

中島会員：午後出張のため早退失礼します。 

太田会員：先週はきれいな花ありがとうございました。配

達までしてもらいすみませんでした。 

 

ゲスト卓話「かようまいけ館の取組み」 

得永忠雄会員 

得永会員：去年から、福野北部自治振興会のかようまいけ

館の企画担当をしており、先日 3 月 5 日じょうはな座で

の「南砺市やっとること発表会」があり、私が発表したわ

けではないのですが、スライドをつくったりしましたので、

それをお見せいたします。(画像を添付：卓話内容略) 

 

 

 

 

 

 

 

(会報担当) 中島 、長谷川(写真)、山本 


